



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 011**  
**15 de enero de 2020**

## **El ejercicio periodístico en el país necesita mejorar las condiciones laborales**

El docente de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador, Gustavo Abad, dialogó en Radio Universitaria sobre el periodismo en Ecuador en el marco de la celebración del Día Nacional del Periodista en el país que se conmemora cada 05 de enero.

Abad distinguió dos dimensiones del periodismo, la referencial que da cuenta sobre acontecimientos, hechos reales y concretos; y la simbólica que comprende la construcción de significados y la contextualización de la realidad. La profesión se mueve bajo estas dos dimensiones, el reto está en que el periodista mantenga una postura frente a un tema, sin que la misma altere y pierda la rigurosidad del acontecimiento.

Además, señaló que en el país se deben mejorar las condiciones laborales de los periodistas, donde sus derechos sean respetados, esto permitirá al profesional ubicarse en un medio de distintas tendencias políticas y sociales, independientemente de las posturas personales. Dijo que el campo laboral en el país aún no resuelve el problema de la empleabilidad, en el caso de los medios privados existe una precarización del trabajo, en medios públicos, un condicionamiento para alinearse al discurso oficial y en medios comunitarios no se cuentan recursos o condiciones para desplegar un trabajo periodístico, por lo que el reto está en trabajar y mejorar estas condiciones laborales. **AC**

